

Die einzelnen Fraktionen benennen die Mitglieder für die Jury, wobei die SPD-Fraktion zusätzlich eine Stellvertreterin benennt. Im übrigen verständigt man sich dahingehend, im Vertretungsfall spontan ein anders Mitglied der jeweiligen Fraktion in die Jury zu entsenden.

Herr Tandler hält eine gezielte Themenauswahl für diskussionswürdig. Ggf. komme es zu Überschneidungen bei den Themenbereichen. Er schlägt vor, die Entscheidung, ob und inwieweit die Ehrungen unter ein Thema gestellt werden, der Jury zu überlassen.

Da der 1.12. am Wochenende des Weihnachtsmarktes ist, verständigt man sich fraktionsübergreifend auf diesen Termin.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.